

# Kurz und prägnant

## Flotte Jahreshauptversammlung des MGV Concordia Greven

**GREVEN.** Die Jahreshauptversammlung des MGV Concordia nahm am vergangenen Sonntag einen sehr zügigen Verlauf. Die 39 anwesenden Sänger wurden um 10 Uhr vom Vorsitzenden Bernhard Stegemann begrüßt. In einer Gedenkminute wurde des im vergangenen Jahr verstorbenen Ehrenmitglieds und langjährigen Sängers Arnold Theissing gedacht.

Anschließend wurde der Jahresbericht durch den Schriftführer und Chronisten Günter Wermelt verlesen. Er berichtete von den vielen Ereignissen und Veranstaltungen des vergangenen Jahres. Insbesondere wurde das 135-jährige Jubiläum im September sowie die viertägige Bildungsreise nach Berlin im Dezember in Erinnerung gerufen. Auf dieser Reise hatten die Sänger die Gelegenheit in der Kuppel des Reichstages, im Kanzleramt sowie im Auswärtigen Amt Lieder aus ihrem Repertoire vorzutragen.

Der Kassenbericht des Kassierers Jan-Walter Tewes war äußerst positiv, ihm und dem Vorstand wurde Entlastung erteilt. Als dann waren Wahlen zum Vorstand erforderlich. Als zweiter Vorsitzender wurden Ludger Voss, als zweiter Kassierer Franz-Josef Epping und Werner Horstmann als zweiter Schriftführer jeweils einstimmig wiedergewählt. Für die Position zweiter Notewart stellte sich Reinhold Muntau zur Wahl und wurde ebenso einstimmig gewählt. Als Zweiter Kassenprüfer für den ausgeschiede-



Der Vorstand des MGV führt die Chormitglieder in die Zukunft.

nen Klaus Lake wurde Klaus Häder vorgeschlagen und gewählt. Fahnenträger bei Beerdigungen von Sängern des Chores sind Heinz Vocke, Heinz Merschieve und Hermann Berkenheide. Und natürlich bleibt der „Goldene Stern“, in dem der MGV Concordia seit 1920 „zu Hause“ ist, Vereinslokal.

In diesem Jahr ist wieder eine größere Fahrt der Sänger mit ihren Frauen geplant. Die Fahrt soll vom 1. bis 4. September nach Speyer und an die Deutsche

Weinstraße führen. Der stellvertretende Vorsitzende Ludger Voss, der mit den Planungen befasst ist, konnte mitteilen, dass alles soweit organisiert ist. Etwa 90 Personen können dann mit der Reise starten. Der Terminkalender des MGV Concordia ist für dieses Jahr wieder sehr umfangreich. Ein Termin für die diesjährige Sängerehrung und das geplante Weihnachtskonzert werden jedoch noch festgelegt, heißt es abschließend in dem Bericht des Chores.